
8 Pièces

485 m²

Réf. KP1-10674D

7 400 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Dans  un  secteur  des  plus  prisés  de  Grimaud,  découvrez  cette

magnifique  villa  de  485m²,  délicatement  nichée  au  cœur  d'un  jardin

paysager  de  2500m².  Cet  écrin  de  verdure  regorge  d'essences

méditerranéennes,  offrant  un cadre  idyllique.  La  propriété  se  distingue

par ses volumes généreux,  sublimés par  un séjour  et  une cuisine tout

en  longueur,  s'ouvrant  sur  une  vue  mer  imprenable.  Elle  abrite

également cinq chambres en suite, garantissant intimité et confort à ses

occupants.  Pour  agrémenter  le  quotidien,  la  villa  dispose  d'une  family

room, avec salle de sport et cinema. Des prestations haut de ...

In  a  highly  sought-after  area  of  Grimaud,  discover  this  magnificent  485m²  villa,

gracefully nestled within a 2500m² landscaped garden. This verdant haven boasts a

wealth  of  Mediterranean  essences,  offering  an  idyllic  setting.The  property  is

distinguished by its generous volumes, highlighted by a spacious living room and a

long, sleek kitchen, both opening onto breathtaking sea views. It also features five

en-suite  bedrooms,  ensuring  privacy  and  comfort  for  its  occupants.  To  enhance

daily  life,  the  villa  includes  a  family  room  with  a  gym  and  a  cinema.High-end

amenities for a refined ...
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